
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 13. Oktober 2017, 11:09

Pingo!

Und das ist der erste und absolut alternativlose (in meinen Augen) Schritt um sich über ein
umgebautes Stadion Gedanken zu machen. Einen Neubau auf der Wiese halte ich aus
mehreren Gründen für Schwachsinn.

Es mag zwar sein das man die Stadionnummer anders hätte anpacken können, aber dann
drehen wir uns argumentativ halt wieder im Kreis weil Meeske und Bornemann nichts für die
Verfehlungen des Clubs in den letzten fünfzig Jahren können.

Die müssen mit dem Hier und Jetzt arbeiten und ich denke das machen sie gut, in kleinen
Schritten aber zumindest mal in die richtige Richtung.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2401169#post2401169
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